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朝鮮高校無償化に保守二団体が抗議 2011/09/03 06:40 

 在特会と頑張れ日本！全国行動委員会 

  

  菅が仕掛けた最後の時限爆弾！ 

  野田首相、文科大臣に丸投げ？  

  
 ほとんどの日本国民が怒っている、菅前首相が唐突に指示した朝鮮高校授業料無償化凍結解除。野田新首相は「新しい文科

大臣が慎重に検討する」とし、中川正春大臣は「審査の基準がしっかり守られているか、厳正にチェックしていく」などと昨夕の記

者会見で語った。靖国参拝を聞かれた野田首相が即座に否定したのと対照的に、無償化については文科大臣に丸投げ、閣僚

の人選も含めて、新内閣への保守派の期待感は急速に萎んでいる。 
  
 その文科省前では2日、在日特権を許さない市民の会と頑張れ日本！全国行動委員会がつづけて、朝鮮高校無償化に反対

する街頭宣伝活動を実施した。どちらも急遽の呼びかけ、平日の昼間で予想天気は雨、という悪条件にもかかわらず、在特会は

約50人、頑張れは約70人が参加、この問題に対する関心の高さが伺われた。 
  

  
 被災地には進学を諦めた子供が沢山いるのに！と抗議の声を上げた。 

  
 この無償化問題、文科省の審査会で二ヶ月間審査され、そこで「問題ない」と結論が出れば11月にも実施の運び、というスケジ

ュールで今後事態は進行する。在特会の桜井誠会長は、「多くの日本人を拉致した北朝鮮の出先機関である朝鮮総連、朝鮮高

校はその傘下にあり授業内容を公表すらしていない。拉致だけでなく麻薬、偽札と問題だらけで事態は何ら改善されていないの

に、無償化への作業を進めるというのは納得できない」なとど声を上げた。 
  
 この霞ヶ関の官庁街、昼時にはビルから食事に出た多くの人がマイクの声に耳を傾けていたが、中には無言で頷きながら手を

叩いていた年配のご婦人の姿も見られた。街宣は予定を早めて一時間で切り上げ、頑張れ日本に場所を譲り、省内にはいって

電話で対応した女性職員の非礼に抗議していた。（ニュース調、ここまで） 
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無礼な対応をした女性職員の上司に経緯を説明する桜井会長 

  
 参加された皆様、お仕事中にもかかわらずご苦労様でした。主催者のブログ「Doronpaの独り言」さんでも言及されています

が、新しい人、特に女性が増えましたね。教育絡みということで参加されたのだと思いますが、非常に嬉しい傾向で保守の女性

は頼りになります。この無償化、西村幸祐さんは「菅が仕掛けた時限爆弾」という上手い表現をしています。日本人の率直な印象

として、テロ国家の外国人学校に日本人の血税を投入するくらいなら、お金がなくて進学を断念している多くの日本人を救え！と

いいたいですよ。 
  
 いくら大陸・半島の影響を受けていると言っても、酷すぎますね。野田首相の民団との関係や外国人からの献金等々、保守と

は思えないこれまでの行いに関しては産経以外は全く触れていません。しかし、私たちは個人の思想信条と、永年、民主党の中

にいて民主の色に染まり、そのなかの権力闘争に勝利した野田氏に対して過度な期待は禁物です。なんですか、今回の閣僚人

事は。とくに外務、防衛、公安、国土交通、法務、厚生労働が酷い。外交防衛安全保障に素人もしくは左翼を起用するとは許せ

ないと考えます。以下、在特会の申入書を掲載しました。 
  

 
頑張れ日本！全国行動委員会も文科省前で抗議の街宣を行った。   

  
 文部科学省 文部科学大臣 高木義明殿 
  

朝鮮学校無償化についての申し入れ書 

  
 平成23年8月29日、北朝鮮による韓国砲撃事件を受けて審査手続きを停止していた朝鮮学校高級部（我が国の高校に相当）

の無償化適用について、審査を再開したとの報道がありました。しかし、今回菅直人前首相が指示した審査再開の決定について

極めて重大な疑問が生じており、在日特権を許さない市民の会（以降、在特会と称する）は朝鮮学校高級部の無償化に断固反
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対の意思を示すとともに、その理由および疑問点を以下のとおり箇条書きにて記します。 
  
1）北朝鮮をめぐる様々な問題について解決する見通しがまったくない中で、朝鮮学校無償化を進めることに1万人を超える在特

会会員だけでなく、一般市民の多くが反対している。 
  
2）朝鮮学校無償化手続きを凍結したことに関し、菅直人首相（当時）は北朝鮮情勢に基づく措置であることを表明していた。 
  
3）平成22年11月23日に起こった延坪島砲撃事件に続き、平成23年8月10日にも北朝鮮による延坪島付近の韓国側海域を砲

撃する事件が起きている。 
  
4）菅首相（当時）は「9ヶ月間、北朝鮮は砲撃事件のような行動を取っておらず」という理由で朝鮮学校の無償化手続き開始の指

示を出している。 
  
5）しかし、平成23年8月10日に砲撃事件を起こした北朝鮮情勢を考えれば、4の理由で手続きを再開することは明らかな事実

誤認に基づくものである。 
  
6）現時点においても北朝鮮による日本人拉致事件は解決しておらず、その拉致実行犯の中には金吉旭（元大阪朝鮮民族学校

校長）が含まれている。さらに、曹奎聖容疑者（元下関朝鮮初中級学校長）は麻薬密輸事件で国際指名手配をうけている。 
  
7）いまだ未解決の重大犯罪に朝鮮学校関係者が関与しており、国際指名手配まで受けている現状で朝鮮学校への公金支出は

国民感情の点からも認められない。 
  
8）何より、朝鮮学校は授業内容を公にしておらず、憲法89条にある「公の支配に属さない教育事業への公金支出を禁止する」

に抵触することは明らかであり、行政府の機関である文部科学省が率先して憲法に反することは法治国家としてぜったいに認め

られない。 
  
 上記以外の朝鮮学校無償化反対の理由として、東日本大震災における現状を指摘します。被災した東北三県では学生たちが

経済的理由から進学を断念するなどの厳しい状況に立たされています。外国人へ公金支出をする「ゆとり」があるのなら、こうし

た我が国の子供たちの為にこそ公金は使われるべきであると考えます。 
  
 在特会は内外の情勢を鑑みて、朝鮮学校高級部を無償化し公金を支出することは著しく国益を損なうものであると判断し、担

当官庁の 高責任者である文部科学大臣に対し直ちに朝鮮学校無償化へ向けた手続きの停止を強く求めます。 
  
 今回の申し入れと別件になり恐縮ですが、平成23年8月30日午前、文科省の担当部署に電話連絡を入れたところ……「朝鮮

学校無償化問題で批判の電話などが殺到しており申し入れ書を受け取る人員が割けない」 「（文科省前で街宣をやるなら）お好

きにどうぞ」 「電話を切らせてもらいますから」として一方的に電話を切るなど主権者たる国民に対して、極めて無礼な態度を取っ

た女性職員がいたことに強く抗議します。 
  
 この職員については名前を尋ねても「名乗る必要はない」 として拒否されたため、氏名不詳ですが文科省においては早急に事

態を調査し、その対応について在特会へ可及的速やかに説明することを求めます。以上 
  
 平成23年8月30日                       在日特権を許さない市民の会 
   

朝鮮学校無償化断固反対！ 

文科省前抗議街宣！ 
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在日特権を許さない市民の会 9月2日 文科省前 

  
----------------------------------------------------- 

フジ、無礼な回答 

 
【直言極言】8.21お台場デモ・抗議文に 

対するフジテレビの回答[桜H23/9/2]  
  

皆様へ 

  
近フジテレビに寄せられたご質問、ご意見について、正しい情 

報、状況をご理解いただくために、以下ご説明させていただきます。 
http://www.fujitv.co.jp/fujitv/company/news/110902.html 

  

謝罪と反省、全くなし！ 

フジテレビは悪くない！ 

  
・動画 フジテレビの韓流推し自供証拠映像資料（平井アナ動画＋音声追加）  

「フジテレビが力を入れております韓流のお時間 
です」は、台本にあるオフィシャルな発言です。  

  
       ------------------------------------------------------- 

早速出ました！ 
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産経新聞9月3日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

組閣でバレた！ 

野田の笑顔に潜む醜い真実！  

5朝鮮高校無償化に保守二団体が抗議：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2428233/



 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

  

パチンコは「高笑い」 
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産経新聞9月3日25面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事）   
-------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 
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タグ： 朝鮮高校授業料無償化  在日特権を許さない市民の会  日本！全国行動委員会  抗議街宣  文部科学省  北朝鮮  出

先機関  朝鮮総連  野田首相  民団  外国人から献金   

 
英語字幕版 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(61) 

コメント(61) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/03 06:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
防衛相「安保は素人、これが本当の文民統制」 

 
 一川防衛相が２日、自らを「安全保障の素人」と称したうえで、「これが本当のシビリアン

コントロール（文民統制）だ」と述べ、自民党の石破政調会長がかみつく場面があった。 

 
 一川氏は２日の認証式前、記者団に、「安全保障に関しては素人だが、これが本当のシ

ビリアンコントロールだ」と述べた。石破氏は都内で記者団に、「大臣解任に値する。任命

した野田首相の見識も問われる」と批判した。 

 
 一川氏は２日夜、首相官邸で記者団に「ほとんどの国民は（安保政策は）素人だ。一般

の国民を代表する国会議員が監視するのがシビリアンコントロールだと思っている。国民

目線で、国民が安心できるような政策が大事だと（いう意味で発言した）」と釈明した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110902-00001142-yom-pol 
 
・バカもここまで来ると？長島昭久と替えろ！  

 

2011/09/03 07:50Commented by yohkan さん 

 
おはようございます。花うさぎさんはいつも早起きでいらっしゃいますね。毎日、早朝から

素晴らしいブログを掲載され、感心するばかりです。 

 
外国人学校への就学援助なんて、世界中どこの国もしていません。これほど馬鹿げた話

はありません。 

 
ちなみに企業にもよりますが、海外派遣者（駐在員）の子弟に関し多額の教育費補助を

出すのが慣例になっています。米国大手企業など海外に社員を送ると、教育費は丸抱え

で見てくれます。またアメリカンスクールなど外国人学校の運営はそれぞれの本国が手
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厚く補助して、国内と同様以上の環境を整備しています。滞在許可（ビザ）を発給し外国

人を受け入れている日本が、教育費まで出してやる必要はまったくありません。そんなこ

とは分かりきっているのに、民主党は、北朝鮮支援目的で、学校無償化をすすめていま

す。横綱級の売国政策です。  

2011/09/03 08:43

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。。 

 
＞民主党・菅内閣の官房機密費によるマスコミ接待を禁止しろ！ 

http://www.asyura2.com/11/senkyo115/msg/479.html 
投稿者 元引籠り 日時 2011 年 6 月 21 日 23:52:47:  
＞菅内閣になってマスコミ幹部への機密費接待増えたとの証言 
＞総理補佐官の一人は、記者とのオフレコ懇談で、こんな軽口を 
叩いている。 
＞「首相動静で、総理がオレや秘書官と食事や会合をしたと発表 
されたら疑ったほうがいいよ。たいていはマスコミ関係者と会って 
いるんだが、相手の都合で表に出さないだけだから」 
＞ その会合には連日、高級料亭や寿司屋、高級焼き肉店が使わ 
れ、恐らくは官房機密費で支払われる。菅内閣はできるだけ延命 
して機密費を持ち逃げしようと企ん でいた疑いがある。枝野氏は 
、自民党時代よりハイペースな機密費使用について「震災復興 
に役立てている」というが、そんな用途なら公表すればいいし、 
＞一体 どんな「機密工作」が必要だったというのか。 
＞一方で、「菅内閣になって以降、政権中枢と新聞の論説委員 
などとの極秘会談が増えている。あ るマスコミ幹部は呼び出され 
たホテルのレストランで、ずばり『○○さんは機密費は受け取らな 
いんだったかな？』と訊かれて驚いたと話していた」（政界関係者） 
というように、機密費とマスコミの闇は深まるばかりだ。 
（抜粋引用終わり） 
※菅延命に官房機密費という税金が大量に使用された形跡がある。 

資金量は12〜13億円でマスコミ買収に使われた形跡がある。 
菅の失政を糊塗した疑いが濃厚である。 

 

 

2011/09/03 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。  
 
>早朝から素晴らしいブログを掲載され、感心するばかりです。 
 
ありがとうございます。いつもは夜９時前に寝て、2-4時に起床、それからブログを書いて

いるという繰り返しです。 

 
>世界中どこの国もしていません。これほど馬鹿げた話はありません。 
 
やっぱりねえ～。 

 
>ちなみに企業にもよりますが、海外派遣者（駐在員）の子弟に関し多額の教育費補助を

出すのが慣例になっています。 

 
これは判りますよね。 

 
＞民主党は、北朝鮮支援目的で、学校無償化をすすめています。横綱級の売国政策で

す。 

 
本当にこの党の存在に腹が立って仕方がないです。 

 

2011/09/03 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>※菅延命に官房機密費という税金が大量に使用された形跡がある。 

 
これは聞き捨てならない情報ですね。 
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>資金量は12〜13億円でマスコミ買収に使われた形跡がある。 
>菅の失政を糊塗した疑いが濃厚である。 
 
真相が是非知りたいです。フリーのジャーナリストに期待です。  

2011/09/03 09:20

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  東南アジア諸国の海軍増強状況です。 
日本は尖閣侵略を受けているのに危機感が薄い。 

 
海軍力強化し中国空母に対抗－インドと東南アジア諸国 
2011.8.11 22:50 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110811/asi11081122520006-n1.h
tm 
【シンガポール＝青木伸行、ニューデリー＝田北真樹子】 
南シナ海で中国と領有権を争う東南アジア諸国は、中国初の空母ワリヤー 
グに対抗するため、潜 水艦を中心に海軍力を増強する動きをいっそう強める一方、米軍

への依存度を高めていくとみられる。空母を保有するインドも、ワリヤーグの将来的なイン

ド洋 への進出を警戒し、海軍力を強化する。 
 ベトナムのフン・クアン・タイン国防相は今月初め、６隻のキロ級潜水艦６３６ＭＶを、今

後５～６年以内に導入し、潜水艦隊を編成すると表明した。６隻は約２０億ドルでロシアか

ら購入される。 
ベトナムだけではない。東南アジアで唯一、空母を保有するタイを含め、東南アジア諸国

の多くが潜水艦を導入、増強する計画を進めている。これは「中国の空 母保有に対抗す

る措置」（東南アジア軍事筋）でもある。魚雷は空母に も効果的だからで、中国の空母

保有は織り込み済みだ。 
とりわけ海軍がフリゲート艦を１隻しか保有しておらず、危機感を強めるフィリピンのアキ

ノ大統領は「軍事力を強化し、装備を近代化する」と表明している。 
東南アジア諸国全体の国防予算は「中国脅威論」を背景に、２０００年の約１・５倍に膨れ

あがった。ワリヤーグという「現実の脅威」が、予算増加に拍車をかけることは間違いな

い。 
インドは空母を現在の１隻から、将来的には計４隻にまで増やす計画だ。南部コチンで国

産空母を建造中で、１２月までに完成させる。ロシアから購入した空母も、来年１２月には

引き渡される予定だ。 潜水艦やフリゲート艦の外国からの調達と国産化も進めている。

フリゲート艦では、ステルス機能をもつ国産のシヴァリクが昨年４月末に就役し、２隻目が

今月中旬に続く予定だ。 
（抜粋引用終わり） 

 
 

 

2011/09/03 09:54Commented by tourokurad さん 

 
追伸。 

 
以前も指摘したが、支那が空母を持ち運用する事で 
相対戦力は日本に重いものとなって来ている。 
東南アジア諸国の貧乏国でさえ、現実の脅威に海軍力を増強 
している。日本にとって他人事で済まされないのは、イージス艦 
6隻を所有する事で、優秀な乗組員は払底した。 
結果、風紀は乱れ、各艦の練精度は低下した。 

 
海軍増強をするとしても、4〜5年は掛るのであり、 
急ごしらえは出来ないと知るべきだろう。 

 
今回、一川防衛相が２日、「安全保障に関しては素人だが、 
これが本当のシビリアンコントロールだ」と述べた。と言うのは、 
日本を危機に落としめる発言で、日本は素人が防衛大臣に 
就任すると世界中に発言したと言う事で、更迭せずにはいられない。 

 
「ほとんどの国民は（安保政策は）素人だ。一般の国民を代表する 
国会議員が監視するのがシビリアンコントロールだと思っている。 
国民目線で、国民が安心できるような政策が大事だと 
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（いう意味で発言した）」と言うが、釈明にすらなっていない。 
国民目線より、外敵目線で点検修正すべきである。 
海外の危機はどうでも良いと言う発言である。 

 
危うし、日本海軍。 
人員を増強し、装備を近代化しなければ領土保全もままならない。 
そして、離党防衛に関する法律を現状に即して改正したり、 
新法を制定しなければ、張子の虎になる。 
現代の兵器運用を具体的に用いるには数年の練成が必要なのだ。 
兵士もプロとプロが技能を競う時代なのだ。 
素人防衛大臣に日本の安全を任せる訳にはいかない。 

 
 

2011/09/03 10:37Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
毎晩、９時のご就寝ですか？ 
晩酌もされてこの時間ですから、健康的ですね。 
夜中、早朝は頭も冴えて仕事の能率は上がりますからね。 
毎日、朝一にニュースやメールを見る前に、貴ブログを開けるのが楽しみです。 

 
本当に野田内閣は酷い顔ぶれです。 
私なりに、適材適所で選びましたとか何と言う厚顔ぶりですか！ 

 
民主党は相関図を見れば自治労、日教組、民団・総連、同和とズブズブな関係なのは明

確です。 
そういう組織に支持されている民主党を大好きです！というのは、正しく口先保守ではあ

りませんか！ 

 
朝鮮半島人から野田も政治献金を受けていた事実が産経新聞調査で明らかになりまし

た。これも辞任相当であることは間違いありません。 

 
民主党はネクスト総理にどうしても無罪を勝ち取り小沢を充てたいのではないですか？ 
あと２年任期があるので是非やってほしいですね。 
そうすれば、民主党は解体で、社会・左翼系と金権小沢＋鳩が間違いなく分裂するでしょ

う。 

 

2011/09/03 10:40Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
戦略・情報研究会 ２０１１年度東京第６回講演会（通算第92回） 
 
～ 文化と思想から捉える日本再建への道－健全な文化政策から生まれる〈戦略〉〈情報

感覚〉 ～ 

 
日時： ９月４日（日）１４：３０～１７：００（開場14:00） 
内容： 講師基調講演 ⇒ 質疑応答＆全体討論 <会後、講師交えて懇親会> 
場所： アカデミー文京 学習室（文京シビックセンター地下１Ｆ） 
    http://www.b-civichall.com/access/main.html 
 
講師： 田中 英道 氏 （東北大学名誉教授、国際美術史学会副会長） 

 
参加費： １０００円（事前申し込みの学生に限り５００円☆） 
定員： ６０名（定員になり次第申し込み締切） 

 
お申込／お問合せ先： 久野 潤 kunojun＠amethyst.broba.cc 
   [当日] 090-2933-8598、kunojun＠ezweb.ne.jp <「＠」は小文字で>  

 

2011/09/03 10:46Commented by hastuyama さん 

>お金がなくて進学を断念している多くの日本人を救え！といいたいですよ。 
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正論です。 
好きで外国人学校に通学し、脱税し放題に朝鮮人の分際で何故 
工作員育成機関に金を支援するというのでしょうか？ 

 
まともに考えれば、朝鮮人への補助を出す為に日本人がダシにされ 
ついでに諸外国もついでに入れられているだけですよ。 

 
震災・事故・貧窮等で進学を諦めないといけない子供がいるのなら 
外国人よりまず日本人を優先して助けるべきです。 
それが日本の将来の為なのですから。 

 
 

2011/09/03 10:49

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>日本は尖閣侵略を受けているのに危機感が薄い。 
 
本当に心配です。いまそこまで領土侵略が見えているというのに？ 

 
日本人は自国の主権や安全保障について、もっと真剣に考える必要がありますね。 

 
左翼は毎日、いかに日本を解体するか、ばかりを考えて行動していますよ。 

 

 

2011/09/03 10:51Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>国民目線より、外敵目線で点検修正すべきである。 
>海外の危機はどうでも良いと言う発言である。 
 
おお～その通り！ 

 
>素人防衛大臣に日本の安全を任せる訳にはいかない。 
 
この程度の人物を防衛大臣に任命した野田首相は「めくらか！」と言いたい。  

 

2011/09/03 10:54Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>そういう組織に支持されている民主党を大好きです！というのは、正しく口先保守では

ありませんか！ 

 
そこなんですよ。小泉元首相は「私が自民党をぶっ壊す！」といって、本当に壊してくれた

けど（両方の意味あり）、野田さんこそは「私が民主党をぶっ壊します！」と言って果敢に

挑戦して欲しい。 

 
>そうすれば、民主党は解体で、社会・左翼系と金権小沢＋鳩が間違いなく分裂するでし

ょう。 

 
明日にでもそうなって欲しいです。  

 

2011/09/03 10:55Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
新聞の論調は、「財政健全化に向けて、増税」という方向になっていますね。そのために

は、余計なことをしない財務大臣が良いということで、超軽量級の安住になったのでしょ

う。 

 
しかし、増税した上に、その税金が、外国人学校に流れるのは許せん！！ 

 
また、今回、入閣した議員は外国人参政権を積極的に推進する人が８名近くいるようで

す。気をつけないと、一気呵成に反日法案が出てくる危険性があります。  
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2011/09/03 10:56Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。 
 
>好きで外国人学校に通学し、脱税し放題に朝鮮人の分際で何故 
>工作員育成機関に金を支援するというのでしょうか？ 
 
御意！狂ってますよ。 

 
>震災・事故・貧窮等で進学を諦めないといけない子供がいるのなら 
>外国人よりまず日本人を優先して助けるべきです。 
 
それをやると日本を再生させてしまうので、民主党主流派は大反対でしょう。何と言っても

民主党は「テロ支援政党」ですから。  

 

2011/09/03 12:50Commented by coolhorse さん 

単純に言えば、野田も前原と同類ということではないでしょうか。 
前原も右の仮面を被った売国奴でしたから、それと同じことです。 

 
しかし、財務大臣と防衛大臣に素人を就けるとは、国のあり方など全く考えていないに等

しい、その2つのポストは も重要な位置であり、慎重に考えるべき人事ですよ。 
まぁ、首相になることが決まったときの 初の言葉が「党内融和」だから、国より党という

思想を持っているに違いないのですが…  

 

2011/09/03 13:15Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
連日の更新、お疲れ様です。 
早寝早起き、実にいいことです。特に子供には、早寝早起きの習慣をつけさせるべきだと

思いますが（私は結構宵っ張りでしたが^^;）、「子供の人権」を踏みにじるとか言う人た

ちがいるのですよすね、やれやれ…。 
yohkanさん、今日も傑作ありがとうございます。 
何だか腹話術の人形みたいですね（笑） 

 
さて「防衛相『安保は素人、これが本当の文民統制』」はああああ？ 
当然ですが↓ 
http://twitter.com/#!/kohyu1952/status/109812838327005184 
この一言で、無能無名内閣の防衛大臣は辞任するべき。もっとも、文民統制の意味をメデ

ィアも分かっていませんが。RT:川防衛相、防衛相は自衛隊の指揮官であることを理解し

て発言すべき。「私は安全保障の素人だがそれが本当のシビリアンコントロール（文民統

制）だ」@SatoMasahisa 
 
就任時点で、これだけの無能を晒した閣僚もそうそういなかったと思います。と言います

か、国会開会前に、これだけ点数下げてどうするのでしょうね、外国人献金しかり、国会

始まって1週間でこの内閣終わるのでは？ 
百歩譲って野田氏が保守でまともだとしても、やはり朱に交われば何とやらで、民主党に

いること自体、結局は売国奴化への一途を辿ることになるわけですね。 
それと、既出かもしれませんが、フジテレビのこれまたひどい話です。震災でロシアで代

替開催されたフィギュアの世界選手権で、日本国民への応援セレモニーが行われたそう

ですが、それをガン無視したようです。 

http://ameblo.jp/saita-saki/entry2-10878670973.html 
しかもキムヨナ特集だけはしっかり流したらしいです＞＜  

 

2011/09/03 14:00Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
安来節佳彦君もこれから新たなボロが出て来そうですね。期待してます。 

 
「松下政経塾出身の野田新総理」 
政経塾出身の自民党議員は衆参合わせて10名 
民主党は30名。政経塾の精神は産業報国。産業を興して国を富ませ発展させる事にあ

る。その精神を受け継ぐならば紆余曲折があったにせよ民主党に属している事はあり得

ないはず。 
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要するに民主党の塾出身者はその経歴に箔を付け選挙を有利にする為だけに松下政経

塾を利用したさもしい連中や。聞いとるんか ? 安来節佳彦、北鮮誠司その他大勢の諸

君 !! 
塾の精神から行けば、震災があろうが無かろうが増税はあり得へん。が安来節君は「消

費税は2015年で10％やりたい」などと言うとりまんがな。「増税する４年後は総理してな

いから、関係ない」のか゛本音と違いまっか。 

 
官僚たちを味方につけるために、財務省の路線に乗ってるだけやろ ?  
もう菅おけに入っているアレも当時「特別会計仕分けの先に消費税アップ!」を言い出して

参議院選挙惨敗や。 

 
「派手なパフォーマンスに騙されるな!蓮舫の内心は「白旗」、財務省は高笑い」 
http://gendai.ismedia.jp/articles/print/1505 
 
さすがはミンス議員や。無責任極まりないで。国家国民を守る気概と国富増大の戦略もな

く適当こいてるだけや。 

 
読売新聞の識者 ? の声。 
「自身を泥鰌に例える野田さんからは、目立たないけど、汗をかいて頑張ろうとする気持

ちが伝わってくる。国民みんなで知恵を出し合って新内閣を支える 
気持ちも必だ。」 

 
ツィッターだけで無く、新聞もアホ発見機やで。 

 
 

2011/09/03 14:11

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 

>余計なことをしない財務大臣が良いということで、超軽量級の安住になったのでしょう。 
 
そういうことなら「バカにするな！」といって安住も断れば良かったのに(^^；。 
 
>外国人参政権を積極的に推進する人が８名近くいるようです。気をつけないと、一気呵

成に反日法案が出てくる危険性があります。 

 
はい。「国家解体三法案」賛成多数内閣になっています。 

 

2011/09/03 14:11

Commented by causal さん 

訂正です。 
「必だ。」⇒ 「必要だ。」   

2011/09/03 14:13

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん  
 

>前原も右の仮面を被った売国奴でしたから、それと同じことです。 
 
しかもどっちも半島と親しいときてます。 

 
> 初の言葉が「党内融和」だから、国より党という思想を持っているに違いないのです

が… 

 
ここまで「日本という国」について言葉のない人だとは思いませんでしたね。 

 

2011/09/03 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>民主党にいること自体、結局は売国奴化への一途を辿ることになるわけですね。 
 
それを私は言っているのです。野田氏が西岡議長並みに菅に苦言・提言をしていた人な

ら信用おけますが、じっと黙って財務大臣を続けていたのですから、共犯でしょう。 
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>日本国民への応援セレモニーが行われたそうですが、それをガン無視したようです。 
 
はい。これは私は書きませんでしたが、動画は掲載した記憶があります。 
フジはＨＰで居直り見解を公表しましたが、「ウソばっかり！」という印象、確信犯です。 

2011/09/03 14:20

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 

>その精神を受け継ぐならば紆余曲折があったにせよ民主党に属している事はあり得な

いはず。 

 
おお～、その通り！ 

 
>「自身を泥鰌に例える野田さんからは、目立たないけど、汗をかいて頑張ろうとする気

持ちが伝わってくる。 

 
騙されてますよ～。 

 
>ツィッターだけで無く、新聞もアホ発見機やで。 
 
マスコミの軽さが特に目立つ今日この頃ですね。 

 

2011/09/03 14:41

Commented by キラーＴ細胞 さん 

『日本よ何処へ』のコメント欄より 

 
265 ：以下、名無しにかわりましてVIPがお送りします：2011/09/03(土)  

お前等がんばってくれ  
内部の末端じゃ何もできることがない  

 
特定とかは怖いからsageでいく  
とりあえずスゲェ敏感になってるのはマジ  
デモの時もカメラマンスタンバイしてただろ  
あれ暴動とかが起きたらマジで報道する用だったんだぜ  

 
社員も多分ここ見てるからマジでバレない程度の情報しか出せねぇ  
まぁクビになってもいいんだけど、正直この仕事地獄だから  
そうだな・・・社内の廊下に全部ハングルで書かれた謎のポスターとかならある  
〔引用此処まで〕 

 
 矢張りデモ隊が不祥事を起すのを待つてゐたんですね。蛆が朝鮮人に乗取られてゐる

事実はもう確定と言つて良いでせう。  

 

2011/09/03 15:09Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
昨日は 文科省のデモ参加されていたのですね。 
いつも、ご苦労さまです。 

 
花うさぎ様に教えていただきたいのですが、３党合意というのは、 
バラマキ４Kを見直すといこよとですね。 
中に高校無償化中止も入ってるはずですが、ましてや、朝鮮学校無償化なんて、約束違

反ではないのですが、自民党から、そういう批判はでてこないようですが。 

 
もう１点 前原の 外国人から、献金もらって、大臣やめましたが、法的に 公選権停止に

なぜ、ならず、またのこのこ、出てこれるのですか。ふしぎです。 

 
野田 あんたも、同じ穴のドジョウでしたか、民主に保守派はいないと、確信しました。パ

チンコズキデ、朝鮮大好き、嘘つき 
売国集団です。 
選挙もせずに、もう解散してほしいです。 
西田無双の責めどころ満載ですが、もうあほらしいでしょうね。きっと。  

 

2011/09/03 15:53Commented by allco さん 

シナ朝鮮人子供も年寄りも救うってか？馬鹿か野田! 
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野田!元自衛官を父に持つ身として恥ずかしい。 
今すぐ日本国籍を棄て、そのどじょう17匹と共に 
日本国から出て行け! 
 

天災でズタズタにされた日本国の為なら、私達日本人は一丸と成り、支えあい働く気

満々!節電だろうが我慢だろうが耐えてみせる。 
 
しかし、シナ朝鮮の工作員を何故助けなければならないのか？やなこった! 
なんでシナR4朝鮮人工作員に命令されるのか？やなこった! 
 
税と補償の一体化・・？笑わせてくれる。 

 
とにかく理由をこじつけて、年金受給資格を持たない人たちに年金を支払いたいだけなん

です。  

 
B: なぜかって？民主党は何年もからマニフェストにうたい、こんな法案も提出してるじゃ

ありませんか。  
「国民年金の対象外か、任意加入の時期に未加入だったため、障害基礎年金をもらえな

い無年金障害者すべてに障害福祉年金を支給する。救済対象に在日外国人を含む。」  
障害者とか障害福祉年金と云う言葉に騙されちゃいけませんよ。 後の部分、「救済対

象」に注目。無加入、つまり  
一度も年金保険料を支払ってこなかった在日韓国人・朝鮮人に年金を与えたい！  
これが民主党の本音なんですから。  
冗談じゃない。何が悲しくて、日本国民が支払った保険料と血税から、外国人に年金を払

わ  
なきゃいけないのか。老後の保障なら、それぞれ本国に求めりゃいいじゃないか。わが国

の消費税を増税してまで、朝鮮人に年金を渡そうなんて、ふざけるな！！  
消えた年金記録と大騒ぎして、年金改革が必要と唱えだし、いつの間にやら主婦をダシ

にし て「無年金救済」なる造語を広めようと云う、民主党の悪巧み。 

 
野田!日本人の反日売国奴はカン以下だ! 
日本人が破滅する時は工作員諸共道連れだよ! 
これが日本人の真の姿。元自衛官の家に育つ子供の姿じゃ! 

 

2011/09/03 16:44

Commented by pioneer48 さん 

>HPより 
> 

>＞・・・両党の間で意見の違いが表面化しています。このため、自民党は、公明党と対

応が分かれるのは好ましくないとして、対応を一本化できるよう、調整を進めていくことに

しています。 

> 
>http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110902/t10015314441000.html 
> 
>実を言うと犬HKに電話で直接聞きましたところ、自民党の誰が言ったかは 
> 
>放送しなかったとの事ですが、自民党の執行部の発言として 
> 
>以下がその時のナレーションその物です。 
> 
>＞「公明党と対応が分かれるのは好ましくない。 
> 
>対応一本化出来るように調整を進める」 
> 
 
私のやや早とちりで、調整を進める相手が「公明党」か「自民党内」かで 

 
大きく意味が変わりますね。（犬HKハッキリ書け！） 
 
もしも、「自民党内」でしたら、自民党は公明党の下僕です。  

 

2011/09/03 16:57Commented by hidarinakayubi さん 

To キラーＴ細胞さん  
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> 
>特定とかは怖いからsageでいく  
>とりあえずスゲェ敏感になってるのはマジ  

>デモの時もカメラマンスタンバイしてただろ  
>あれ暴動とかが起きたらマジで報道する用だったんだぜ  
 
> 
> 矢張りデモ隊が不祥事を起すのを待つてゐたんですね。蛆が朝鮮人に乗取られてゐ

る事実はもう確定と言つて良いでせう。 

 
この映像ですね。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=1HpbCgh8o6M 

 

2011/09/03 17:06

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 

>矢張りデモ隊が不祥事を起すのを待つてゐたんですね。蛆が朝鮮人に乗取られてゐる

事実はもう確定と言つて良いでせう。 

 
情報感謝です。 

 
次は「待つ」のではなく「仕掛けてくる」かも知れませんよ？ 

 
HP公表の見解で全面戦争を決意したようなので。 

 

2011/09/03 17:12Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>約束違反ではないのですが、自民党から、そういう批判はでてこないようですが。 
 
たしか自民党の誰かが言っていたと思いますが、メディアがその旨を報道してませんね。 

 
＞法的に 公選権停止になぜ、ならず、またのこのこ、出てこれるのですか。ふしぎです。 

 
これは立件して政治資金法違反が確定したら、の話ですから先は長いのですよ(^^；。 
 
>西田無双の責めどころ満載ですが、もうあほらしいでしょうね。きっと。 
 
どれから攻めて良いのか多すぎて困っているでしょう。 

 

2011/09/03 17:20Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 
To tourokuradさん、こんにちは。 
 
>今回、一川防衛相が２日、「安全保障に関しては素人だが、 
>これが本当のシビリアンコントロールだ」と述べた。 
> 
>「ほとんどの国民は（安保政策は）素人だ。一般の国民を代表する 
>国会議員が監視するのがシビリアンコントロールだと思っている。 
・・・」と言うが 

 
＝＞ 全く仰る通りです。 
シビリアン・コントロールの定義は「国歌の戦略的意思決定の究極責任は文民の政治リ

ーダーシップが負う」ということです。 
簡単に言えば、有事の究極の責任は内閣総理大臣及び防衛大臣が負うのであって、防

衛省組織ではないということです。 

 
ところが、左翼の常套手段ですが、上手く意味を取り違えて、政治が軍事に優先するとい

う世界ではありえないことが起こっています。その結果、内局や立法府の文民（防衛大臣

に非ず）が直接軍事組織を統制する様に印象付けています。 
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またしても、マスゴミや頭の悪い社会・共産・左翼系の政治家がそれを既成事実化してい

ますので、これをぶっ壊さないといけません。 

 
兎に角、野田内閣も倒閣対象は間違いなしです！ 

 
 
 
 
 
 

2011/09/03 17:20

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 

>今すぐ日本国籍を棄て、そのどじょう17匹と共に 
>日本国から出て行け! 
 
おお～、排害社の金友氏もビックリの気合いですね(^^；。好きだな～。 
 
>一度も年金保険料を支払ってこなかった在日韓国人・朝鮮人に年金を与えたい！  
>これが民主党の本音なんですから。 
 
そのとおり！ 

 
>日本人が破滅する時は工作員諸共道連れだよ! 
>これが日本人の真の姿。元自衛官の家に育つ子供の姿じゃ! 
 
この覚悟と気合い、行動力を一人でも多くの日本人に持ってもらいたいです。  

 

2011/09/03 17:21

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 

>もしも、「自民党内」でしたら、自民党は公明党の下僕です。 
 
案外とそうかも知れませんよ。 

 
なかなか悩ましい問題ですので。 

 

2011/09/03 17:22Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんにちは。  
 
>この映像ですね。 
 
おっ、情報ありがとうございます(--)。  

 

2011/09/03 17:24Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>兎に角、野田内閣も倒閣対象は間違いなしです！ 
 
激しく同意します。  

 

2011/09/03 17:26Commented by キラーＴ細胞 さん 

To hidarinakayubiさん  
 
>この映像ですね。 
>http://www.youtube.com/watch?v=1HpbCgh8o6M 
 
 動画の御紹介有難う御座いました。つい見そびれてゐた映像だつたので助かりました。

深謝致します。  

 

2011/09/03 17:36Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
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>次は「待つ」のではなく「仕掛けてくる」かも知れませんよ？ 
>HP公表の見解で全面戦争を決意したようなので。 
 

 同感です。然し、正義はこちらにあり、而も敵は第一波攻撃で相当のダメージを被つて

ゐますからね。敵の挑発に乗らない様に気を付けながら着実に締上げれば、確実に勝て

ると信じてゐます。  

 

2011/09/03 17:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
野田内閣支持６２％、小沢氏処分解除に反対７７％ 共同通信世論調査 

 
 共同通信が2、3両日に実施した全国緊急電話世論調査によると、野田内閣支持率は6
2.8%だった。政党支持率も民主党が27.2%で、自民党の23.6%を上回った。挙党一

致を掲げた野田政権への国民の期待が表れた。不支持率は18.1%。 
 
 民主党の小沢一郎元代表の党員資格停止処分を「解除しない方がよい」は77.3%で、

「解除した方がよい」の15.9%を大きく上回った。 
 
 東日本大震災復興費用を賄うための増税に「賛成」「どちらかといえば賛成」は5
8.7%、「反対」「どちらかといえば反対」は38.3%だったが、社会保障と税の一体改革で

の「2010年代半ばまでに消費税率を段階的に10%に引き上げ」に、「賛成」「どちらかと

いえば賛成」は49.7%、「反対」「どちらかといえば反対」は47.0%だった。 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110903/plc11090316100018-n1.
htm 
 
・反日マスコミのシナリオ通りですね。  

 

2011/09/03 18:12Commented by katachi さん 

野田内閣の止めとして、朝鮮化日本人の名前を峻別して公表する必要を感じます。 
余りにも日本国民に対する裏切りは、外交以下であり無節操を絵で書いたような左翼の

姿である。是が左翼だとおおぴらに宣言している。 
それでも国民が黙っている事は、国民自らが、己を軽蔑しているに等しい恥ずかしい姿で

ある。 
断固文科省の行為を粉砕撲滅する。しなければいけない。 
歴史認識の無さが、日本を崩壊に導いている。 
輿石も年貢の納め時に直面している。日教組ドンのつるし上げが刻々と迫っている。自分

でして来た事のケツぬぐいを朝鮮化日本人にさせなければ日本人への裏切りを許されな

い。即刻左翼の人生否定をしなければ日本人への罪滅ぼしにならない。其の代価は、大

きい子々孫々まで其の汚名を負い歴史になを残すことであろう。  

 

2011/09/03 18:22Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
島田洋一教授のTBで知りましたが、明日の家族会・救う会の緊急国民集会に、就任した

ばかりの山岡賢次拉致問題担当大臣が来場して挨拶するそうです。私も参加しますが、

皆さん、是非来場の上、この山岡に罵声を浴びせましょう。なんでこんな男が拉致担当大

臣？冗談も休み休みにしてくれ、の世界ですよ。 

 
以下、島田教授のブログから引用。 

 
明日（9月4日）、東京で拉致問題の「緊急集会」を行う。山岡大臣も登壇して決意表明す

る予定。司会の櫻井よしこ氏による野田新政権評もボルテージが上がらざるを得ないだ

ろう。会場は300人程度しか入れないので、早めの来場をお勧めしたい。 
 
■生きているのになぜ助けられない！9/4緊急国民集会 
日時   平成２３年９月４日（日）午後２時～４時半（開場１時半） 
場所   星陵会館 東京都千代田区永田町2-16-2 
        TEL 03－3581－5650 
主 催   家族会・救う会・拉致議連 
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登壇者   主催３団体、政府代表、各党、知事の会、地方議会、調査会 
司 会   櫻井よしこ 
参加費   無料（先着順 事前申込み不要） 
交 通   地下鉄有楽町線・半蔵門線・南北線「永田町」駅下車（６番出口）徒歩３分（参

院議長公邸・北海道東京事務所の坂を下り右側）、千代田線「国会議事堂前」駅下車（５

番出口）徒歩５分、銀座線・丸の内線赤坂見附駅下車徒歩6分 
地 図  http://www.seiryokai.org/kaikan.html 
連絡先   救う会 03－3946－5780 
        〒112-0013東京都文京区音羽1－17－11－905  

2011/09/03 19:14Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
＞野田内閣支持６２％、小沢氏処分解除に反対７７％ 共同通信世論調査 

 
 共同通信が2、3両日に実施した全国緊急電話世論調査によると、野田内閣支持率は6
2.8%だった。政党支持率も民主党が27.2%で、自民党の23.6%を上回った。挙党一

致を掲げた野田政権への国民の期待が表れた。不支持率は18.1%。 
 
明日の報道２００１の調査結果は、これにどれだけ下駄を履かせるのでしょうか？ 

 
 
前政権は親玉がクズで目立っていた故に判りやすかったですが、今般の野狸政権はトッ

プが泥鰌ゆえに地に潜り目立たないため「個性」という点では分かりづらいですが、マル

チ犯罪者がいたり、２番じゃダメの出戻り女がいたり、パチ議連が５人いたりと危険性は

「クズ」政権より格段に上がりましたね。 

 
しかし、ボンボンをトップに戴いた政党出身者はどうしようもないクズ揃いというのがこれ

で良く判りました。年間１億８千万円の「子ども手当て」を貰っていたルーピーポッポが親

玉だった「ミンシュ党」、バカ殿が看板だった「日本新党」。 
野狸氏も日本新党出だそうで、その辺の洗い出しをし直さないといけないようですね。 
また併せて、今回の一件で松下政経塾の評価も地に堕ちた感があります。幸之助翁の文

化事業で功のあったのは、ＰＨＰ研究所くらいでしょうか。 

 
今つくづく思うのは、『リビアが羨ましい・・・』。。。 

 

 

2011/09/03 19:50Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>はい。これは私は書きませんでしたが、動画は掲載した記憶があります。 
>フジはＨＰで居直り見解を公表しましたが、「ウソばっかり！」という印象、確信犯です。 
 
あ、そうでしたか。すみません、見落としていました。 

 
ところで支持率60パーセントとは、ご祝儀とゲタを合わせても眉唾ものですね、実際は30
くらいなのでは？ 
それと、「素人」防衛大臣はとっとと解任すべきですね。こんな人物に閣僚として居座って

もらっては迷惑です。参院で佐藤隊長に大いに叱っていただきたい。麻生政権で、日教組

批判で解任された中山成彬氏のことを私は忘れません。  

 

2011/09/03 20:00Commented by nokotan さん 

支持率、どこまで本当なのか分かりませんが、自民党と逆転が事実だとしたら、まだ国民

は懲りていないということですね。地方選の結果からはありえないと思うんですが、、ほん

と、勘弁して欲しいです。  
 

2011/09/03 21:09Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんばんは。 
 
>明日の報道２００１の調査結果は、これにどれだけ下駄を履かせるのでしょうか？ 
 
これより高く出すでしょう。70％超えたりして(^^；。 
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>パチ議連が５人いたりと危険性は「クズ」政権より格段に上がりましたね。 
 
この人事には正直いってびっくり仰天です。 

 
>また併せて、今回の一件で松下政経塾の評価も地に堕ちた感があります。 
 
 
イメージ落としました。 

 
>今つくづく思うのは、『リビアが羨ましい・・・』。。。 
 
お気持ちは良く分かります。  

2011/09/03 21:12

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>ところで支持率60パーセントとは、ご祝儀とゲタを合わせても眉唾ものですね、実際は

30くらいなのでは？ 
 
いや～、イメージ操作の上ですから、こんなものかもしれません。 

 
>それと、「素人」防衛大臣はとっとと解任すべきですね。こんな人物に閣僚として居座っ

てもらっては迷惑です。 

 
野田氏の任命責任があります。 

 
＞麻生政権で、日教組批判で解任された中山成彬氏のことを私は忘れません。 

 
麻生さんもあれで保守の怒りを買ってしまいましたね。 

 

2011/09/03 21:14

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 

>支持率、どこまで本当なのか分かりませんが、自民党と逆転が事実だとしたら、まだ国

民は懲りていないということですね。 

 
はい。懲りてませんね。熱しやすく冷めやすいです。 

 
＞地方選の結果からはありえないと思うんですが、、ほんと、勘弁して欲しいです。 

 
あすはもっとすごい数字が出そうです。 

 

2011/09/03 21:21Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 
>>もしも、「自民党内」でしたら、自民党は公明党の下僕です。 
> 
>案外とそうかも知れませんよ。 
> 
>なかなか悩ましい問題ですので。 
> 
 
犬HKは「調整」と言っています。 
 
良く考えてみたら、公明党となら「協議」であり 

 
党内なら「調整」だと成る筈です。 

 
「公明党さんと・・・」と必ず付けなさい・・・の 

 
自民党内での話から考えると、公明党の下僕根性では 
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無いかとやはり思われます。 

2011/09/03 21:28

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 

>歴史認識の無さが、日本を崩壊に導いている。 
 
それはいえます。 

 
>輿石も年貢の納め時に直面している。日教組ドンのつるし上げが刻々と迫っている。 
 
徹底的にやって欲しいですね。こんな男が幹事長って、保守の首相なら絶対しないでしょ

う。 

 
 

 

2011/09/03 21:28

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 

>自民党内での話から考えると、公明党の下僕根性では 
>無いかとやはり思われます。 
 
やっぱりですか。  

 

2011/09/03 23:40Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
ＳＡＰＩＯに掲載された「自衛官４人匿名座談会」の記事が@niftyニュースに掲載されてい

ました。 

 
どうやら議員さんたちの”政治主導”は、現場の復旧・復興の障害となることだったようで

す。 

 
自衛官４人匿名座談会 「10万人災害派遣の裏で隊員を 『便利屋』扱いした政治家たち」 
http://news.nifty.com/cs/magazine/detail/sapio-20110829-01/1.htm  

 

2011/09/04 02:24Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
西田議員じゃないですが、どなたかが言われたように、野田内閣については攻め所満載

過ぎて真面目に書き込みするのも疲れる。 

 
共同の世論調査が出たようですが、これも下駄履かせまくりの大嘘見え見え。とにかく外

国人参政権と人権擁護法案を成立させるまでは、恥も外聞も無い、津川雅彦氏がいみじ

くも言われた三分の二の馬鹿を騙して欲しいとマスゴミに頼みまくったそれとも恫喝しまく

った結果？ 

 
ニコ動の世論調査結果と進行中のヤフー世論調査の途中経過です。 

 
 
（１）ニコニコ動画世論調査 

 
●野田新首相を支持しますか、支持しませんか。 
 
支持するー１３．９％ 
支持しないー３２．５％ 
どちらともいえないー５３．７％ 

 
各政党支持率 

 
民主ー８．２％（前回７．０％）、自民３３．５％（前回３２．７％） 

 
http://news.nicovideo.jp/watch/nw108014 
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（２）Yahooみんなの政治、政治投票 ９月２日～ 
 
あなたは野田新内閣を支持しますか、しませんか？ 

 
支持するー４０％（＊前回１０％） 
支持しないー５０％（＊前回８９％） 
いえない/わからないー１０％（＊前回２％） 
 
政党支持率 
民主ー２０％（前回１７％） 
自民ー２４％（前回２４％） 

 
http://seiji.yahoo.co.jp/vote/result/201109020501/ 
 
＊支持する・支持しないの前回（８月２６日～２８日）の数字は明らかに捏造、調査を始め

た日は２６日ではなく２４日だった筈、 初の３日間はずーっと支持率５％で推移、 後の

日に突然１０％にはねあがった。 

 
 
それから野田の外国人献金の件は、読売・朝日にも出たようです。 

 
●野田首相にも外国人献金…在日韓国人から１５万 
 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110903-OYT1T00375.htm 
 
●野田首相にも在日外国人献金 
 
http://www.asahi.com/national/update/0903/TKY201109030171.html 

2011/09/04 03:12

Commented by kenzo1348 さん 

野田は自らをドジョウと命名した。 

 
ドジョウ（loach)を英和辞典で見ると、 

意味は、名ー１（魚）ドジョウ 
    名ー２ バカ者、愚か者、アホ、間抜け 

 
本人が言ったんだから、国民は堂々と「アホ内閣」と呼びましょう。 

 
（「まさか右翼と呼ばないで」の八重垣姫が命名した「福助の足袋」もおかしくて傑作だ

が。） 

 
 

 

2011/09/04 05:44Commented by tourokurad さん 

二つのマスコミ沈黙問題 
二つの献金問題 

 
 
 
二つの献金問題が菅追放を呼び起こした。 

 
そして、二つのマスコミ沈黙問題が 
メデイアを震撼させている。 

 
それは、二つの献金問題へのマスコミの沈黙。 
そして、フジテレビデモへのマスコミの沈黙。 

 
 
二つのマスコミ沈黙問題が偏向と捏造、 
そして、報道しない自由の弊害と影響の大きさ。 
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日本復興に多大の弊害、多大の影響を与えている。 
マスコミ改革が復旧に先立って行われるべきである。 

 
それまで、フジテレビデモは継続するべきである。 

 
 
そう言えばフジテレビ初の説明があったそうである。 
ネット氏は納得しない様子である。 

 
 

2011/09/04 06:24

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
野田政権が発足する運びとなった。 

 
問題のある議員を論功行賞よろしく閣僚にするのは、 
よろしくない。 

 
政策の実行は、経済等云々されているが、 
問われているのは、この国の形である。 
次に外交・国防であるが、素人が防衛大臣など罷免せよ。 
教育が重大事である。 
朝鮮学校の無償化は教育の原則に違反する。 
即時停止し、文科省の見解を統一せよ。 

 
急がれるのは、災害復旧である。 
五百旗頭 某の会議を終息し、実務者主体の会議に 
変更せよ。時間の無駄である。 
復興会議は被災三県の県知事を主体に構成せよ。 
実行力の無い会議は国費の無駄である。 

 
たらい回しの批判がある。 
解散しないと言うのは、 
偽議員による、偽の代表選で、偽の首相が誕生したと言う事だ。 
早く本物になる事を希望する。 

 
 

 

2011/09/04 08:16Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>自衛官４人匿名座談会 「10万人災害派遣の裏で隊員を 『便利屋』扱いした政治家た

ち」 

 
情報ありがとうございます。 

 
どうもそうなのではないか、という疑惑を現職自衛官が語ったという点に重みがあります

ね。 

 

 

2011/09/04 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>ニコ動の世論調査結果と進行中のヤフー世論調査の途中経過です。 
 
情報感謝です。次のエントリーで取り上げました。 

 

2011/09/04 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>本人が言ったんだから、国民は堂々と「アホ内閣」と呼びましょう。 
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はい。あの組閣を見るとドンピシャですよ。  

2011/09/04 08:22Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
 
>それは、二つの献金問題へのマスコミの沈黙。 
>そして、フジテレビデモへのマスコミの沈黙。 
 
そのとおりですね。 

 
>そう言えばフジテレビ初の説明があったそうである。 
>ネット氏は納得しない様子である。 
 
フジは悪くない、の一点張りですからね。  

 

2011/09/04 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>解散しないと言うのは、 
>偽議員による、偽の代表選で、偽の首相が誕生したと言う事だ。 
 
おお～、その通り！  

 

2011/09/04 18:19Commented by deliciousicecoffee さん 

文科省への迅速な抗議活動、お疲れ様です。 
これ程の人たちが急きょ行動されたことは、本当に心強いです。 
朝鮮学校無償化は絶対に阻止しましょう！ 

 

2011/09/04 19:04Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>これ程の人たちが急きょ行動されたことは、本当に心強いです。 
 
予想以上に多かったですよ。 

 
>朝鮮学校無償化は絶対に阻止しましょう！ 
 
はい。野田首相の第一ハードルでしょう。  
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